



Die **DPoIG** trauert um

Michèle Kieseletter

Trauer und Bestürzung über den Tod einer jungen Polizistin

Völlig unfassbar ist für die Deutsche Polizeigewerkschaft (DPoIG) der heimtückische und feige Mordanschlag auf die junge Polizeikollegin, die durch einen Kopfschuss getötet wurde und auf ihren ebenfalls durch Kopfschuss schwerstverletzten Streifenpartner von der 5. Bereitschaftspolizeiabteilung in Böblingen, beide Mitglied der Deutschen Polizeigewerkschaft. Unser Mitgefühl gilt zuallererst den Angehörigen der getöteten Kollegin und des schwer verletzten Kollegen Martin Arnold.

**Am 30. April 2007 findet um 15 Uhr ein Trauermarsch von der Bereitschaftspolizei Böblingen zur Stadtkirche „St. Dionysius“ statt.
Dort beginnt um 15.30 Uhr die Trauerfeier.**

Wir rufen dazu auf, an diesem Trauermarsch teilzunehmen, um unserer Kollegin die letzte Ehre zu erweisen. Wir bitten um Teilnahme in Uniform. Das Zeigen gewerkschaftlicher Symbole ist nicht erwünscht.

In stillem Gedenken

Deutsche Polizeigewerkschaft
Landesverband Baden-Württemberg e.V.